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Uma jornada memorável
Sexta-feira, 4 de fevereiro foi celebrada a festa 

litúrgica de S. Maria De Mattias, uma jornada 
memorácel para cada Adoradora. Este ano foi 
realmente uma jornada diversa que teve em 
conexão toda a congregação de um extremo 
ao outro do globo. De fato a jornada na casa 
generalícia começou já ao alvorecer do dia 
para poder seguirem a celebração da primeira 
profissão religiosa de Mary Pryia Mari Susai, 
Swarna e Padma direto de Bangalore. Ir. Nadia e Ir. 
Bridget, se encontravam ali, e foi belíssimo rever 
as irmãs, unir-se à oração, apreciar as decorações 
e as cores, participar da festa! Depois claramente 
às 7h30 todas na Igreja para celebrar as laudes 
solenes de S. Maria De Mattias. Em seguida Ir. 
Matija, no refeitório, preparou a tela e o projetor 
que permitiu às irmãs, às 12hs00, de seguir direto 
da Zagábria a celebração da primeira profissão 
de Martina e Bjliana; também a participação a 
esta celebração à distancia de poucas horas, 
rever as irmãs, as jovens, a escuto dos cantos, 
rezar juntas foi uma belíssima emoção.

Às 15hs30 chegou a equipe da Rádio Maria 
para a coligação em direta da Celebração 

eucaristica em honra de S. Maria de Mattias. 
Havia tanta emoção em pensar que muitas irmãs 
teriam a possibilidade de escutar-nos pela rádio 
e unir-se à oração, tantos devotos da Fundadora 
na Itália e em outras partes da Europa teriam 
podido dirigir-lhe uma prece. Logo depois do 
rosário meditado com as frases de Santa Maria 
De Mattias sobre os misterios dolorosos seguiu-
se a S. Missa celebrada por Padre Benedito 
Labate, CPPS. Uma jornada plena durante a qual 
S. Maria de Mattias se fez presente enchendo-
nos de dons. Justo nesta jornada, a consagração 
de 5 jovens que continuam a crer no sonho 
de S. Maria De Mattias, foi um dom para todas 
nós, um sinal de esperança de que a fundadora 
quis por nas nossas mãos. A ligação on-line  nos 
permitiram  viver no mesmo tempo os eventos 
celebrados nas diversas partes da congregação, 
de estar próximas das irmãs mais jovens, que 
conhecemos pessoalmente durante a formação 
em Roma, em um momento tão importante, e 
assim sentir-nos mais família.

Ir. Maria Grazia Boccamazzo, ASC
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A Administração Geral ASC em colaboração com os membros da cúria 
generalicia dos Missionarios CPPS, organizaram um seminário com o tema: 
Sangue Novo para o Mundo - Chamada do Sangue a se tornar Líderes plenos do 
Espirito em um Mundo que está emergindo

O seminário durou 12 dias subdivididos em 4 módulos (cada módulo 
continha 3 dias). Participaram  40 ASC e 40 CPPS. Da região Zagábria, para as 
Adoradoras, participamos  5.

 O fio condutor do seminário foi - como reconhecer-se um líder de Espirito em um mundo que 
emerge através da COMUNICAÇÃO NÃO VIOLENTA, seja no relacionamento consigo mesmo e com as 
pessoas que encontramos cada dia na nossa comunidade ou no ministerio.  Sentimos de novo que 
somos todos, consciente ou inconscientemente, de algum modo “líder” de nós mesmos e das pessoas 
com quem venhamos em contato cada dia. 

Durante o seminário, nós continuávamos a perguntar-nos, como e porque nós nos encontramos neste 
seminário, mas ao fim do seminário concluímos que a Providencia reconheceu que este é exatamente 
aquilo de que tínhamos necessidade para o nosso crescimento pessoal. Desejamos compartilhar com 
vocês algumas das nossas experiencias visto que pela primeira vez  este tipo de seminário é organizado 
nas nossas duas Congregações (ASC e CPPS), onde a nossa internacionalidade tem se tornado 
improvisamente concreta e reconhecível. Temos procurado resumir aquilo que compartilhamos no 
nosso grupo no fim do seminário, e o que tocou cada uma de nós de modo particular.

Cada uma de nós é uma “TERRA SANTA” com uma própria história, redimida pelo Sangue de Cristo.  
O outro é digno da minha atenção porque é precioso aos olhos de Deus, porque Deus o ama e nós 
devemos olhar-nos através dos olhos de Deus. Mas isto para nós é impossível sem um laço duradouro 
com o Espírito Santo, que nos foi doado e que nos chama à contemplação. Deus me traz a mom, quer 
saber onde estou, o que faço, o que nutre a minha vida cada dia, onde me leva “A MINHA BÚSSOLA”.

Através das lições e dos trabalhos de grupo, descobrimos quais são as qualidades necessárias para 
uma personalidade e uma liderança madura, seja a nível espiritual que psicológico, para um clima de 
grupo de qualidade. Conhecedoras da nossa vulnerabilidade, que pode constituir um obstáculo mas 
também uma nova oportunidade de mudança, podemos reconhecer mais facilmente uma outra pessoa 
ao lado de nós que tem necessidade da nossa empatia e do nosso amor para curar as suasferidas. Em 
cada caso, devemos avaliar as nossas escolhas na base diária e assumir a responsabilidade delas. 

Somos gratas por esta maravilhosa experiencoa de crescimento, antes de tudo a Deus, e depois 
às Administrações gerais ASC e CPPS pela coragem de organizar um seminário assim complexo pela 
modalidade  de trabalho e de condivisão, e aos responsáveis que nos guiaram com profissionalidade.  
Graças à nossa Administração Regional da Zagabria nos ofereceu esta oportunidade, assim como a Ir. 
Emanuela Škarica que graças ao serviço de tradução nos  permitiu esta experiencia. 

Ir. Amata Anđelić, Ir. Benita Antolović, Ir. Ljilja Muzić, Ir. Martina Katović, Ir. Tomislava Ćavar

Região Zagábria
Especial Seminário “Sangue Novo para o Mundo”

Adoratrici del Sangue di Cristo / Adorers of the Blood of Christ

Em agosto de 2021, me perguntaram se eu queria participar do seminário de liderança intitulado 
“Novo Sangue para o Mundo: O Chamado para se Tornar Líderes Espirituais em um Mundo Emergente”. 
Um compromisso de 12 dias dividido em quatro meses. Como era uma reunião internacional, meu tempo 
de assistência, para mim, na parte leste dos Estados Unidos, era das 7:00 às 10:00 da manhã. Sou grata 
pelo convite e grata pela experiência. Foi um seminário em que participaram ASC e CPPS. Os palestrantes 
eram membros da Fé e Práxis. Os insumos que compartilharam e os processos que conduziram foram 
excelentes. Foi inspirador. Aprendi mais sobre mim mesmo e aprendi habilidades úteis para a vida e missão 
da comunidade. O seminário também deu a mim e a todos nós a oportunidade de nos conectarmos com 
nossos irmãos e irmãs em apoio. O desafio é continuar aprendendo. Estou realmente grata.

Sr Joan Hornick, ASC

Região USA

Espaço Administração Geral
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“Sangue Novo para o mundo” foi o grande objetivo do curso. A chamada do Sangue a de 
tornar “Líder pleno de espírito” em um mundo que está emergindo e que os chama a repensar-nos 
e caminhar juntas. O seminário conjunto para preparar lideranças ASC e CPPS, par um caminho 
partilhado, nos deu a possibilidade de refletir e desenvolver intuições para por a serviço da nossa 
vida comunitária segundo os valores da nossa espiritualidade. A partilha em diversos grupos, sobre 
o significado da palavra líder, o auto-conhecimento e a comunicação não violenta, o acolhimento 
da própria vulnerabilidade, nos conduziu a refletir sobre a capacidade de construir comunidade, 
momentos de contemplação e reflexão.

 Nestes módulos tivemos oportunidade de parar, refletir e compartilhar sobre como 
acompanhar e apoiar as nossas comunidades através da escuta e do discernimento à voz do 
Espírito e do grito da humanidade.

Somos chamadas a viver na situação do nosso mundo, desta ápoca não simplesmente de 
mudanças, mas em uma mudança de época. E portanto a consciência de que existe uma civilidazão 
que termina e uma que nasce, uma outra realidade a acolher, uma nova civilização onde a cultura 
do descartável é a cultura do encontro e do diálogo.

Uma das reflexões que nos há acompanhado foi a de um verdadeiro líder, o qual não é como 
costumeiramente se tende a pensar, ou seja uma pessoa que tem as respostas e as soluções já 
prontas, e que deve “salvar o mundo”. Hoje somos chamadas a aproximar da realidade de um modo 
diverso, em uma nova perspectiva que nos leva e ver a realidade além da compreensão humana. 
Portanto, não líder herói, mas anfitrião. Pessoas que estão unidas ao grupo, que criam espaço, 
que veiculam a conversação. Líderes que são autênticos na sua humanidade, conhecedores de si, 
pessoas que dão e aceitam responsabilidade por aquilo que ocorre, que se deixam surpreender, 
que favorecem sempre um diálogo para compreender-se mutuamente.

Deus está presente na vida e naquilo que os preocupa, na nossa vulnerabilidade façamos 
verdadeira experiencia dEle. Para poder reconhecê-lo devemos ser lideranças contemplativas, que 
dá um olhar de amor ao mundo real, empenhados com o coração e a mente a mover-se rumo a 
uma nova consciencia, fazendo próprio um novo modo de ver e de ser, para passar do “eu” a “nós”, 
para ver com olhos novos e ser uma liderança integral que acolhe os desafios.

Foi uma experiencia fraterna, bela e rica de partilhas, conteúdos e momentos de contemplação,  
porque éramos tantas de realidades missionarias diversas e de várias culturas. Um agradecimento 
aos organizadores e a cada um dos participantes, pela preciosa contribuição e pelo dom da 
própria pessoa e, bom caminho e boa missão, naquilo que o Espirito os guiará como família do 
Preciosíssimo Sangue para responder com coragem e profecia ao grito do sangue.

Ir. Suela Pepa, ASC

Missão Albânia

Especial Seminário “Sangue Novo para o Mundo”

Adoratrici del Sangue di Cristo / Adorers of the Blood of Christ

Espaço Administração Geral
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O seminário do qual participei, on-line, pela plataforma Zoom, do mês de outubro de 2021 a 
janeiro de 2022 foi a primeira experiencia no seu gênero, sobretudo pela modalidade insólita on-
line.

Este seminário me ofereceu muitas vantagens do ponto de vista da vida espiritual, de formação  
para a liderança, a possibilidade de conhecer outros membros da nossa congregação ASC e dos 
C.PP.S. e a formação contínua. 

 Durante o seminário aprendi que uma líder deve crer em Deus, ser aberta ao Espírito Santo, 
escutar e respeitar os outros, ser reconciliado, criar uma nova vida em comunidade, usar o diálogo 
para resolver os problemas a fim de obter uma boa conclusão, unir a comunidade e amarem-se 
reciprocamente e viver espiritualmente o Espirito do Sangue. 

Um outro ponto fundamental é a importancia da comunicação: é necessária uma boa 
comunicação para construir uma boa relação entre os membros da comunidade, compartilhar 
e colaborar na nossa missão. Em todas as coisas, o sangue novo, no mundo de hoje me chama a 
fazer justiça e assumir o cuidado com ou outros.

Portanto, temos necessidade de crescer juntas como congregação, temos necessidade 
de dinamicas de grupo para trabalhar juntas (um trabalho de equipe) em benefício da nossa 
congregação, temos necessidade de praticar a liderança HOST (hospitalidade, acolhimento), mas 
não a liderança HERO I (eu sou o herói), evitando de atacar as ideias dos outros na comunidade e 
o julgamento  antes de  haver escutado a verdade.

Graças a todos aqueles que prepararam este seminário para nós.
Ir. Margareth Ngoy, ASC

Região Tanzânia

Adoratrici del Sangue di Cristo / Adorers of the Blood of Christ

Especial Seminário “Sangue Novo para o Mundo”

Antes de tudo agradeço a Deus pela Sua bondade em relação a mim por ter-me dado a 
possibilidade de participar neste seminário. Agradeço ainda a administração regional da Tanzânia 
por haver me encarregado de participar neste seminário sobre a formação da liderança através da 
coligação  ZOOM.

Neste seminário eu pude aprender muitas coisas sobre a Formação da Liderança. Sabemos 
que a Lider e escelhida por Deus através das pessoas da Comunidade para fazer a missão.

Uma boa líder deve construir as seguintes idéias: 
1. Deve ser uma pessoa que reza com Deus e que escuta a voz do Espírito Santo.
2. Construir a união na comunidade ou no grupo.
3. Escutar os membros com o coração e a mente.
4. Valorizar os talentos das outras.
5. Criar um diálogo na comunidade.
6. Capacidade de pensar, aberta aos sinais dos tempos e  aos membros 
7. Ser consciente ao grito do sangue (pobre)
A lider heroina usa o poder na sua liderança. Às vezes não dá a primeira possibilidade a Deus. 

Nenhuma comunicação na comunidade, não valoriza os talentos dos outros.
Isto é o que me deixou o Seminário, aprendi muitas coisas que me tem ajudado a crescer na 

minha vida e na Missão. Graças mil por esta oportunidade.

Ir. Basilia Amake, ASC

Região Tanzânia

Espaço Administração Geral
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Votos Perpétuos

Primeiro que tudo agradecemos a Deus por 
este grande evento da nossa vida o de consagrar-
os em perpétuo a Deus através dos  votos.  

Queremos compartilhar brevemente com 
vocês o caminho de preparação que temos feito. 

Nós fomos preparadas aos votos perpétuos 
com o seguinte programa:  

• O primeiro seminário do qual participamos 
se realizou em Morogoro e dizia respeito à vida 
comunitária;  o facilitador foi  o Padre Gregory 
Mkhotya C.PP.S  

•  Na Vila da Esperança realizamos  a 
segunda etapa firmando-nos sobre o tema da 
vida religiosa e a globalização com a ajuda de 
Padre Filbert Manyama  C.PP.S.

• Ir. Martina Marco, ASC na comunidade de 
Kibaoni – Miyuji, nos há ajudado a aprofundar o 
nosso Carisma ASC e o Espírito da Congregação.   

• Ir. Suzana Damian ASC  na Comunidade 
da Vila da Esperança nos deu um seminário sobre 
a ética e o crescimento.  

• Na comunidade de Miyuji, Ir. Lucina 
Johaness, Superiora Regional ASC,  continuou 
a compartilhar-nos  e salientar os valores 
da espiritualidade ASC presentes  na nossa 
Constituição.

No final concluimos com um retiro que teve 
como assunto a Missão e a Globalização. O retiro 
que se realizou na Comunidade de Manyoni foi 
guiado por Padre Mapinduzi  Arcadius C.PP.S

O ponto culminante foi a celebração da Missa 
presidida pelo Arcebispo Beatus Kinyaiya OFM 
com 20 sacerdotes concelebrantes, diocesanos 
e membros de diversas Congregações perto da 
casa de Formação C.PP.S Miyuji. A celebração foi 
iniciada com uma breve procissão que chegou ao 
altar com cantos, levndo alegria e júbilo.   

Estavam presentes também irmas das 
diversas Congregações, os leigos e crianças das 
nossas escolas, cerca de 250 pessoas.  

Durante a homilia, o Arcebispo nos  exortou a 
viver quotidianamente com fidelidade os nossos 
votos.

  Agradecemos a Deus por haver tornado este 
evento um sucesso.  

Os nossos mais sinceros agradecimentos à 
Administração Geral e à Administração Regional 
por ter-nos acolhido entre os membros ASC para 
sempre!    

Ir. Anjelina Petro, ASC
Ir. Emerensiana Adrian, ASC

Ir. Francisca Thomas, ASC

Área Continental: África
Região Tanzânia

Ir. Anjelina Petro, Ir. Emerensiana Adrian e Ir. Francisca Thomas
29/01/2022 miyuji - dodoma

Do Mundo ASC
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Também este ano não se  quis faltar ao encontro 
anual de oração juntos, como cristãos de diversas  
denominações com o desejo de uma unidade 
sempre mais visível.

Serão fruto de um consistente relacionamento 
de estima e amizade entre a diocese católica de 
Anagni-Alatri com Sua Exa. Mons. Lorenzo Loppa, 
padre Florentin Mitilelu da Igreja romena ortodoxa, 
a Igreja valdense com o pastor Massimo Aquilante 
e a Igreja neoapostólica com o evangálico Massimo 
Cacciatore, com membros das respectivas 
comunidades.

A oração comum deu voz aos sofrimentos 
de todos os cristãos do mundo ameaçados pelas 
violencias e opressões, marginalizados e pobres, 
os obrigados a uma fuga forçada, necessitados 
de acolhimento e abrigo seguro, conscientes do 
chamado de todas as Igrejas a abraçar a dor do 
mundo.

O tema foi escolhido pelas igrejas do Oriente 
Médio: a visita a recém-nascido Jesus da parte de 
sábios vindos do Oriente, narrado no Evangelho de 
Mateus, fato que nos recorda uma forte realidade: 
os primeiros vindos a reconhecê-Lo e adoraá-Lo 
foram de ‘longe’, símbolo de todos os povos da 
terra, pelos quais  o Filho de Deus se fez homem.

E justamente do Oriente Médio vem um novo 
ecumenismo, aquele do sangue dos mártires que 
doando a sua vida pela sua adesão a Cristo são sinal 
vivo da unidade já realizada.

Issam, jovem sírio chegado na Itália através dos 
corredores humanitarios, ao início da oração deles 
deu testemunho introduzindo os presentes no clima 
de fraternidade entre as Igrejas   no qual ele cresceu 
na Síria, e dos valore da dignidade humana recebidos 
na sua educação.  Depois a guerra interrompeu os 
sonhos dos jovens constrangidos a deixar a Pátria 
mas muitos como ele, graças ao acolhimento no 
ocidente, encontram a possibilidade de sonhar 
ainda e retomar de novo nas mãos a sua vida. Ora 
Issam, inserido no ambiente italiano, trabalha por 
sua vez no acolhimento aos refugiados.

Convidado especial da celebração foi o Bispo 
Mons. Rami Al Kabalan, visitador das comunidades 
siro-católicas na Europa ocidental e procurador 
do patriarcado de Antioquia dos sirios junto à 
Santa Sé. Um testemunho direto que abriu aos 
presentes uma janela sobre uma realidade rica de 
história e de fé, pouco conhecida mas real e diversa 

daquela que os meios de comunicação difundem. 
Terra da qual todos nós cristãos do mundo somos 
provenientes que é próprio dali que a novidade de 
Cristo se difundiu no mundo inteiro. Na florescente 
comunidade de Antioquia os cristãos tomaram tal 
nome e em Damasco foi batizado Paulo...

Em seguida – afirmou Mons. Rami - a Igreja 
se dividiu em distintas comunidades históricas, 
segundo linguas e ritos: rito siro- antioqueno, caldeu, 
bizantino, maronita… mas ao mesmo tempo há 
uma união entre eles, colaboração, a  nível de povo 
mas também das hieerarquias. Naquelas terras – 
ele afirmou - se vive um ecumenismo da vida, uma 
unidade no quotidiano, no respeito recíproco, no 
qual as diferenças estão em segundo plano - e isto 
não é pouco - se participa reciprocamente os vários 
eventos, e se enfrentam também as dificuldade 
juntos.

Ele recordou que em todo o Oriente Médio 
a Igrela é mártir, desde gerações. Basta pensar no 
genocídio siro-armeno só 100 anos faz, e o se vive 
até hoje. Os cristãos destas terras tem renunciado 
aos direitos civis mesmo de permanecer tais.

 “No oriente temos visto aparecer a sua esttela 
e vimos aqui para honrá-lo” (Mt2,2) o título do serão 
nos mostra os sábios movidos pelo desejo profundo 
de buscar Deus, ciencia e fé na procura da verdade. 
São João Crisóstomo salienta que os magos não se 
puseram a caminho porque tinham visto a estrela, 
mas viram a estrela porque se puseram a caminho.

O mesmo Papa Francisco – referindo-se ao 
bombardeamento da catedral dos sirios católicos 
no Iraque, em Bagdá, onde moreram 40 cristãos 
- na sua viagem ao Iraque encorajava a retomar o 
caminho unidos, para formar uma comunidade 
de irmãos e irmãs que se reunem e tomam a si o 
cuidado uns dos outros.

Somente esta é a estrada sobre a qual caminhar 
para alcançar  a unidade.

Sobre um fundo azul colocado na balaustrada 
sobressaía uma grande estrela cometa e as 
pequenas estrelas que cada um dos presentes 
tinha acrescentado formando uma grande esteira, 
foi sinal da resposta de adesão  a seguir a estrela 
unidos, como estrelas que iluminadas  pela Luz de 
Cristo possam por sua vez iluminar outros.

Grazia Passa
da comissão diocesana do escritório para o 

Ecumenismo e o diálogo interreligioso

Semana de oração pela unidade dos Cristãos

Área Continental: Europa
Região Itália

Catedral de Anagni – 22 de janeiro de 2022
“Vimos a sua estrela no oriente  e  viemos aqui para adorá-lo”

Do Mundo ASC



7

O Sangue de Cristo nos Impele

De 26 a 28 de novembro de 2021, no Centro 
de Espiritualidade Santa Maria De Mattias, em 
Bolesławiec, na Polonia,  se realizou  sessão 
aberta - O Sangue de Cristo nos impele... 

 A este encontro organizado pelos 
Associados e os Devotos do Sangue de Cristo, 
homens e mulheres - “pessoas de boa vontade”, 
nele  participaram 25 pessoas provenientes das 
diversas partes da Polonia onde estão presentes 
os diversos grupos de Associados. O tema da 
sessão era ligado à teologia e àa espiritualidade 
do Sangue de Cristo. A sessão foi guiada por 
Ir. Teresa Jaszczyszyn, Moderadora Nacional 
das Associações do Preciosíssimo Sangue, e 
por Ir. Gabriela Janikula, docente do Instituto 
Teológico Superior de Częstochowa. 

Sexta-feira 26 de novembro o trabalho 
teve como tema O Sangue de Cristo chama... e  
neste tempo os participantes se apresentaram. 
Na noite entre sexta e sábado, chegou de 
Częstochowa Ir. Gabriela. O tema desenvolvida 
foi- O Sangue de Cristo nos fala... Escutando 
as conferencias de Ir. Gabriela, tomávamos 
consciencia do poder e da ação do Sangue de 
Cristo na nossa vida e no nosso quotidiano. 

Às 10 horas na capela, junto com a 
comunidade masculina (40 pessoas) “Guardiões 
extraordinários”, tínhamos participado da 
Eucaristia. Depois do almoço, fizemos um 
pequeno passeio pelas ruas de Bolesławiec, a 
única cidade do mundo cuja patrona é Santa 
Maria De Mattias. Na admiração da arquitetura, 
tínhamos chegado à Basílica da Assunção da 
Beata Virgem Maria. Aqui, a 2 de agosto de 1946, 
as Adoradoras de retorno da ex-Jugoslavia 
rumo à Polonia, deram os primeiros passos.  A 
decoração barroca deste templo encantou a 

todos. A Basílica conserva as relíquias de São 
Nicolau de Bari. Ali nós rezamos a coroinha da 
Misericórdia, e na fonte batismal demos graças 
pela imersão no Sangue de Cristo através do 
sacramento do Batismo. A jornada inteira foi  
transcorrida em oração, compartilhando a 
experiencia da presença do Sangue de Cristo 
na vida quotidiana e aprofundando este 
misterio através da escuta de três conferencias. 
À noite nos reunimos na cafeteria, e ali, através 
da narrativa muito espontanea de histórias 
divertudas, “nasceu” a recreação. Domingo 
refletimos sobre as palavras O Sangue de Cristo 
nos envia... Depois da Eucaristia dominical nós 
nos encontramos para uma avaliação comum. 
O fruto desta última conversação foi o desejo 
de fazer uma outra sessão com o tema: Os 
Apóstolos do Sangue de Cristo. Plenos da alegria 
do Misterio do Sangue de Cristo, reforçados na 
fé, voltamos  às nossas comunidades, famílias e 
paróquias. 

Ir. Gabriela Janikula ASC

Área Continental: Europa
Região Polonia

Vamos encher os nossos corações de coragem sem temer nem mesmo 
a morte, a fim de que o Preciosíssimo Sangue em cada momento seja 

celebrado, bendito e amado por todos.
Santa Maria De Mattias

Do Mundo ASC
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O meu apostolado na escola
Um dia, depois de um discurso sobre a 

bondade, aos meus alunos de nove anos eu dei 
a tarefa de escriver uma breve história. Um deles 
escreveu o seguinte:

“Era uma vez, na montanha, um coelho. 
Aquele coelho era: bom, querido, misericordioso, 
empático, gentil... O coelho respondia sempre 
de modo assertivo, mesmo quando alguém era 
agressivo. Não ficara nunca zangado na sua vida. 
No coração do coelho havia cores brilhantes. 
Quando alguém esquecia o seu caderno, o coelho 
arrancava uma página do seu caderno e e dava 
a ele. Se vires que alguém está triste, faz como o 
coelho”. 

Depois de haver lido esta história 
surpreendente, pensei no texto de 
Mateus 11,25… Deus escondeu estas 
coisas aos “sábios e aos inteligentes 
e as revelou aos pequenos” e fiquei  
profundamente tocada. Depois de 
quase um decênio de ensino, na 
primeira escola elementar católica da 
Zagábria, fundada pelos carmelitas, 
“os pequenos” me surpreendem cada 
dia pelo modo como compreendem 
o mundo. 

Vivo este apostolado como 
um grande dom e neste dom sinto 
fortemente o apoio e a vizinhança da 
nossa fundadora Santa Maria De Mattias 
de cuja intercessão rogo cada manhã com os 
meus alunos durante a nossa prece comum. É 
uma grande honra e responsabilidade para mim 
seguir o seu exemplo no dom quotidiano de 
mim mesma aos estudantes, aos seus pais e aos 
meus colegas. Tomar parte da infancia de alguém 
requer abandono, conhecimento e consciencia. A 
maior bênção é quando sabes que estas crianças 
estão crescendo para se tornarem individuos 
maduros, honestos, abertos, livres e sobretudo 
autênticos. Neste viagem, me está ajudando a 
formação especialista post-laurea de Pedagogia 
Dramática. Através de diversos métodos e 
técnicas pedagógicas teatrais e a aprendizagem 
experimental, busco no ensino quotidiano, de 
encorajar o desenvolvimento da inteligencia 
social, emotiva, interpessoal, intrapessoal e 
sobretudo espiritual. 

Quando as condições me o permitirem, temos 
a intenção de continuar com o projeto “CHANGE: 

think, meet, act, change!”. Este projeto faz parte do 
Serviço dos Jesuitas para os Refugiados (JSRS) que 
encoraja os estudantes a “pensar criticamente e a 
formular juízos - sobretudo em relação à Internet 
e às redes sociais - de modo que possam distinguir 
os fatos das opiniões, reconhecer a propaganda e 
responder aos discursos de ódio com as próprias 
conclusões positivas e bem estudadas”. 

Este ano participei da The Education, 
Empowerment, Integration-Inspiration 
Conference in co-organizzazione con JSRS; onde 
encontrei uma família que emigrou da Síria e 
encontrou uma nova casa na Zagábria. Estamos 

projetando fazer um grupo fraterno intercultural 
entre a Síria e a Croácia. Queremos que se 

sintam acolhidos e aceitos. 
Nestes dois anos na escola temos 

enfrentado muitas dificuldades. Em 
primeiro lugar, a pandemia COVID-19 
que golpeou todo o mundo, depois 
o grande terremoto que golpeou 
Zagábria, até hoje onde a incerteza 
se acalmou um pouco, mas ainda 
vivemos com restrições específicas 
ao processo educativo. Era necessário 
através de diversas atividades, 

como a leitura quotidiana de livros 
ilustrados e a criação de espetáculos 

em um ambiente virtual, para articular 
e compreender o medo que estava dentro 

dos estudantes. Não obstante as muitas horas 
transcorridas no Zoom, eu admirei a rapidez com 
a qual as crianças se adaptaram a algo novo.

 A fim de que o meu apostolado seja vivo e 
eficaz, é muito importante para mim receber 
força da minha comunidade, da minhas irmãs e 
da nossa vida comum. Compartilhar a alegria, as 
dificuldade quotidianas e os momentos de oração 
para mim foi e ainda é um grande apoio. Além 
disso, compartilho de boa vontade anedotas com 
as minhas irmãs e a sabedoria dos meus alunos, 
justamente como a história  do início sobre o 
coelho de coração bom. O meu apostolado na 
escola não é e não deve nunca ser só aquele de 
ajudar os estudantes a adquirir conhecimento, 
mais é aquele de sustentar a construção da pessoa 
deles e nisto vejo um desafio e uma oportunidade  
para viver mais completamente o carisma ASC.

Ir. Sunčica Kunić, ASC

Área Continental: Europa
Região Zagábria

Do Mundo ASC
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Eu estou contigo

O amor do nosso Salvador sobre a cruz é infinito.
Qualquer um que se avizinhe de seus braços
    será inflamado no íntimo de seu ser. 

Já,  como  Moisés naquele  tempo com as suas ovelhas,
devemos conduzir todo o nosso rebanho no deserto
para além do simples nutrimento
-qualquer coisa possa significar para nós-,
para chegar à montanha de Deus.

Ali talvez  também o Senhor se mostre para nós
na sarça ardente. 

Ali podemos reconhecer
no calor do nosso sofrimento
e na cruz do mundo
o amor do Filho de Deus
que se aproxima de nós. 

O amor tem o poder de transformar.

Ir. Wilhelma Kalpers, op

Espaço JPIC/VIVAT
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Aniversários: Celebramos a vida
50º aniversário
Ir. Mary Gay Aspilla Binongo 11/03/1972     Filipinas

60º aniversário
Ir. Ivanka Lisak   23/03/1962     Zagábria

70º aniversário
Ir. Ankica Klepić   08/03/1952      Zagábria
Ir. Nunzia Formica   14/03/1952      Itália

80º aniversário
Ir. Aniela Mroczek   12/03/1942      Polônia
Ir. Angela Di Spirito   22/03/1942      Itália 

90º aniversário
Ir. Celine Birk    10/03/1932      USA
Ir. Angela Carpenito   22/03/1932      Itália
Ir. Helen Kiefer    29/03/1932      USA

Votaram à
Casa do Pai

05/02/2022 Ir. Cleta Marie Reineberg USA

Profissões Religiosas
Primeira Profissão – 26 de Fevereiro

Itália
Romina Giacconi

25° de Profissão Religiosa – 4 de março
Brasile

Ir. Allessandra Soares Pereira
Ir. Beth Simone Andrade

Os nossos votos e a nossa prece

Calendario Administração Geral
De 11 a 30 de março: sr. Nádia e sr. Matija 
estarão em visita canônica às Filipinas

Inauguração da nova
administração

Região da Índia - 4 de março

Ir. Mini Vadakumcherry
Superiora Provincial

Ir. Moly Parayil
Conselheira

Ir. Mary Malieckal
Conselheira

Ir. Jyothi Vorugonda
Conselheira e secretária

Ir. Lalitha Varakukalayil
Tesoureira  

MUITAS FELICIDADES!

Na Congregação

Informações mensais

ao cuidado das
Adoradoras do Sangue de Cristo

Comunicações Internacionais - Direção Geral
Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Ano XXIV, N. 3, Março de 2022

Comissão de redação
Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Debora Brunetti

Traduções aos cuidados de
Ir. Mirjam Kuštreba - croato

Ir. Betty Adams - inglês
Ir. Anastazia Floriani - kiswahili

Ir. Bozena Hulisz - polonês
Ir. Clara Albuquerque - português

Ir. Miriam Ortiz - espanhol
Ir. Johanna Rubin - alemão


